

Fecha: 11-01-2026
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Juran que ahora hay full señal de internet en Hospital de Ovalle

Pág. : 17
Cm2: 67,8

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Juran que ahora hay full señal de internet en Hospital de Ovalle

El proyecto «Conectividad Indoor» es un hito en materia de infraestructura tecnológica para el Hospital Dr. Antonio Tirado Lanas y traerá consigo una considerable mejora en la experiencia de pacientes y usuarios con la optimización de la cobertura móvil dentro del edificio.

Desde febrero de 2024, trabajos del Hospital en conjunto con la empresa Entel, avanzaron en los estudios técnicos y levantamientos en terreno que permitieron dar luz verde al despliegue del nuevo sistema.

En esta primera etapa, el proyecto contempla mejorar la cobertura de 16.000 metros cuadrados de un total de 42.000 m², incorporando tecnología 4G y 5G.

En total, se han instalado cerca de 44 antenas internas, además de fibra óptica directa al centro de procesamiento de datos del hospital.